

## Pressemitteilung

### **Erfolgreiche Informationskampagne zur Bundestagswahl – Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt zieht positive Bilanz**

An den vier letzten Samstagen vor der Bundestagswahl war das Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt mit einem Informationsstand auf dem Rathausplatz präsent. Die aktiven Mitglieder des Bündnisses führten zahlreiche anregende Gespräche mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern. Die Resonanz war durchweg positiv, das Interesse an demokratischen Werten war groß und die Bedeutung der vorgezogenen Bundestagswahl war den meisten Gesprächspartnern und -Partnerinnen bewusst.

Das Bündnis informierte über zentrale Aspekte der Wahl und warb für eine aktive Teilnahme an der Demokratie. Im Mittelpunkt stand die Bedeutung einer bewussten Wahlentscheidung für ein friedliches und gerechtes Miteinander. Dies wurde auch durch den Flyer zur Bundestagswahl unterstrichen, der die Bürgerinnen und Bürger ermutigte, ihre Stimme für demokratische Parteien abzugeben.

Guido Balfanz, der an allen Infoständen teilgenommen hat, zieht folgendes Fazit:

*"Die Bundestagswahl ist eine richtungsweisende Entscheidung für unser Land. Jede und jeder, die wählen gehen, übernehmen Verantwortung für unsere Demokratie.*

*Trotz aller möglichen negativen Entwicklungen sollten wir mit Optimismus und Zuversicht in die Zukunft blicken. Deutschland ist ein tolles Land mit vielen Lebensgeschichten, kreativen Köpfen und einer starken Wirtschaft. Wir haben keinen Grund missmutig in die Zukunft zu blicken, sondern die Möglichkeit die Welt ein bisschen besser zu machen.*

*Es liegt an uns allen, die demokratischen Prinzipien weiterhin mit Leben zu füllen und gemeinsam für eine tolerante, freie und zukunftsorientierte Gesellschaft zu arbeiten. Wir alle haben eine Stimme, wir alle tragen die Verantwortung dafür, unsere Demokratie zu schützen. Eine Stimme für demokratische Parteien ist eine Stimme für ein stabiles Deutschland, für ein friedliches Miteinander und eine bessere Zukunft. Dies sind wir uns, unseren Kindern und Enkelkindern schuldig."*

Das Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt bedankt sich herzlich bei allen Bürgerinnen und Bürgern, die sich informiert und ihre Stimme genutzt haben. Demokratie endet nicht mit einer Wahl – sie lebt vom kontinuierlichen Engagement jedes Einzelnen.

Brigitte Huber  
Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt